

TONY KART TESTE L'ACADEMY !

Multiple Champion du Monde, le team Tony Kart n'est plus à présenter ! Ses pilotes, les Italiens Marco Ardigò (Super KF et KZ), Flavio Camponeschi (Super KF), Ignazio D'Agosto (KF2), le Japonais Yu Kanamaru (KF2), l'Anglais Gary Catt (Super KF) et le Français Armand Convers (Super KF et KZ), membre de l'Equipe de France FFSA Karting 2009, viendront tester la monoplace du centre de formation fédéral sur le circuit Bugatti du Mans.



C'est non sans une certaine fierté que le 9 décembre prochain, l'Auto Sport Academy accueillera ces pilotes aguerris qui participeront à une journée d'essais à bord de la monoplace. Celle-ci évoluera dans le cadre des World Series by Renault dès la saison prochaine. Cette journée sera aussi l'occasion pour eux et pour l'équipe Tony Kart de (re)découvrir les locaux du centre de formation et les solutions qu'il propose pour débiter en monoplace.

A l'instar des pilotes Tony Kart, les jeunes âgés de 14 à 23 ans peuvent eux aussi pousser les portes de l'Academy...

Tout au long de l'année, des journées de sélections sont organisées pour le recrutement des pilotes qui évolueront l'année suivante dans la nouvelle série internationale des World Series by Renault : la F4 Eurocup 1.6.

L'Auto Sport Academy propose également un programme de préparation l'année précédant l'intégration au championnat. Ce programme, adapté aux caractéristiques des jeunes pilotes de kart et aux candidats désireux de passer à l'automobile l'année suivante, leur permet de progresser dans les domaines psychophysiologiques, physiques, techniques et linguistiques. La planification tient compte de la scolarité et se déroule, le plus généralement, sous la forme de 10 stages de 2 jours intégrant 10 journées d'entraînement sur circuit, 10 journées d'interventions spécifiques, l'hébergement et les repas. Les déplacements restent à la charge du pilote. Le contenu de cette formation permet d'acquérir les pré-requis nécessaires et pour les meilleurs, il leur permet d'optimiser leur participation à la F4 Eurocup 1.6.

Renseignement et dates de sélections :

Auto Sport Academy - Tel. +33 243 436 100 - info@asacad.com

CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - 06.17.49.20.30 - JRUBIN@ASACAD.COM



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

TONY KART TESTS THE ACADEMY!

Multiple World Champion, there is no real need to present the Tony Kart Team! Its drivers, the Italians Marco Ardigò (Super KF et KZ), Flavio Camponeschi (Super KF), Ignazio D'Agosto (KF2), the Japanese Yu Kanamaru (KF2), the Englishman Gary Catt (Super KF) and the Frenchman Armand Convers (Super KF and KZ), member of the 2009 French FFSA Go-Kart Team, will be coming to test the single-seater of the Federal Training Center on the Bugatti circuit of Le Mans.



It is not without a certain pride that on December 9th this year, Auto Sport Academy will welcome these drivers who will participate in the trial day aboard the single-seater. This car will be evolving within the World Series by Renault as from the next season. This day will also be the opportunity for them and for Tony Kart to (re)discover the premises of the training center and the solutions it proposes to begin a career in single-seater racing.

Following the example of the Tony Kart drivers, youngsters aged 14 to 23 years old can also push the doors of Academy...

All year round, selection days are organized for the recruitment of drivers who will evolve the following year in the new International Series: the F4 Eurocup 1.6.

Auto Sport Academy also proposes a preparation program the year before integrating the Championship. This program, adapted to the characteristics of the young go-kart drivers and to the candidates wanting to pass to car-racing, allows them to progress in the psycho physiological, physical, technical and linguistic domains. The schedule takes into account the schooling and generally takes place under the shape of 10 training courses of 2 days integrating 10 days of training on circuit, 10 days of specific interventions, accommodation and meals. Transport remains at the charge of the driver. The contents of this training are made to acquire the necessary prerequisites and, for the best, it allows them to optimize their participation in the F4 Eurocup 1.6.

Information and selection days:

Auto Sport Academy - Tel. +33 243 436 100 - info@asacad.com

PRESS CONTACT: JULIE RUBIN - +33 (0)6.17.49.20.30 - JRUBIN@ASACAD.COM



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

REJOINS-NOUS !

world
series
by RENAULT

La Formula Renault 1.6
la formule idéale pour gagner
en monoplace dès 14 ans

NOUVELLE SÉRIE INTERNATIONALE **F4 Eurocup 1.6**

disputée dans le cadre des
World Series by Renault
dès 2010

- Une série internationale
- 7 épreuves dans le cadre des World Series by Renault
- Plus de 100 000 spectateurs "cumulés" par week-end
- 12 à 14 courses en France et à l'étranger
- Des circuits prestigieux
- Une couverture médiatique importante
- Une monoplace à la pointe de la technologie
- Châssis tiré au sort avant chaque épreuve
- Une saison "clés en main"

MOINS DE 80 000 EUROS LA SAISON,
PLUS DE 200 000 EUROS DE DOTATION !
Possibilité d'engagement à la course.
Inscris-toi vite !

 **AUTO SPORT
ACADEMY**
BY **FFSAV**

Sélections et renseignements :
Auto Sport Academy - Tel. +33 243 436 100 - info@asacad.com
www.autosportacademy.com



RENAULT SPORT



Beaufils

